
 
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE PEDREIRA/SP  
 
 
Ata nº. 249/2022  – Reunião Ordinária do Conselho Municipal de  Educação de 
Pedreira/SP. 
 
Aos trinta  dias do mês de  março do ano de dois mil e vinte  e dois, as 18:00 horas, 
reuniram -se em Sessão Ordinária nas dependências da Secretaria Municipal de 
Educação, situada a Rua Siqueira  Campos – nº. 111-  Centro em Pedreira, os membros 
do Conselho Municipal de educação. A sessão teve início a hora marcada e os trabalhos 
foram conduzidos sob a presidência da Professora Flavia Gabriela Bettiol Bataglioli,  
presidente deste Conselho primeiramente agradeceu a presença de todos, cujas presenças 
encontram-se registradas no livro de Presença de Reuniões do Conselho, esclarecendo 
aos presentes, que a reunião teve como pauta os  seguintes assuntos:- 1ª Pauta:- 
Divulgação da Semana do Autismo ; 2ª Pauta:- Educação Ambiental - Desenvolvimento 
de Projetos e Parceria; 3ª Pauta:- Conferência Intermunicipal de Educação. A Reunião do 
Conselho foi publicada em Diário Oficial do Município, dias 29 e 30/03/2022. A Senhora 
Presidente, Professora Flávia Gabriela Bettiol Batagliloli deu início à sessão 
cumprimentando os presentes e dando a devolutiva da reunião anterior sobre a Formação 
aos Professores da Rede Estadual com os Profissionais do NAECAP ( Núcleo de Atenção 
Especial à Criança e ao Adolescente) sendo que foi disponibilizado pelo núcleo os dias 
de 12 a 15/07, ficando o local a ser estabelecido. A seguir as Assistentes Técnico 
Pedagógica: Giovana Grolla Thomazini e Alessandra Panigassi, apresentaram o trabalho 
desenvolvido nas Escolas Municipais, com referência à Educação Ambiental. Tomando 
a palavra, a conselheira Giovana Grolla Thomazini esclareceu que a cada ano/série 
trabalha com habilidades específicas, conscientizando os alunos sobre a Educação 
Ambiental, esclarecendo que no currículo não tem a disciplina Meio Ambiente, sendo 
que ela é trabalhada em todas as outras disciplinas. Tomando a palavra, o Conselheiro 
Rafael argumentou que as Escolas do Município de Campinas trabalham a vivência 
cultural e a identidade local. A Conselheira Alessandra Panigassi comentou que antes 
tínhamos o projeto Mata Ciliar, que era desenvolvido pelo Profissional Sr. Jorge Bellix, 
a qual argumentou a necessidade de melhorar a Parceria Educação e Meio Ambiente. Em 
continuidade ao assunto, a Senhora Presidente parabenizou os trabalhos da PRENAT, que 
este ano o tema foi apresentado antecipadamente às escolas, para melhor 
desenvolvimento com os alunos, pois, o tempo é maior para executá-los. Com relação ao 
Plano Diretor, o Conselheiro Cácio relatou que é elaborado a cada 10 anos, sendo que o 
Meio Ambiente é uma Tema fundamental para ser divulgado, estudado e refletido, 
levando consciência à população. Concluindo este assunto, o Conselheiro Vinícius 
acrescentou que é sempre melhor o preventivo em tudo que fazemos, principalmente com 
o Meio Ambiente. Tomando a palavra, os conselheiros Cacio e Rafael ficaram 
responsáveis em elaborar Oficio dirigido ao Senhor Claudio Thaca para a  realização de 
palestras, com o objetivo de orientar Coordenadores e Professores, possibilitando 
melhores esclarecimentos aos alunos e consequentemente à comunidade. Seguindo a 
pauta, a Senhora Presidente, Flavia Gabriela Bettiol Bataglioli divulgou sobre a Semana 
do Autismo, e em continuidade ao referido assunto, a Conselheira Giovana Grolla passou 
aos presentes, o cronograma do Evento, como:  passeata com as mães do NAECAP até a 
Praça Angelo Ferrari, com apresentações e palestras. Com relação a terceira pauta da 
reunião, a Senhora Presidente deste conselho falou aos presentes sobre a IV Conferência 
Intermunicipal, tendo como Tema: Inclusão, Qualidade e Equidade: Compromisso com a 



Educação Brasileira, com o objetivo de avaliar a implementação do Plano Nacional de 
Educação, esclarecendo que será disponibilizado um link para acesso para participação 
de todos. Dando sequência à reunião, o conselheiro Vinicius solicitou aos companheiros 
sobre esclarecimentos com referência às Creches Conveniadas em nosso Município. A 
seguir, a Senhora Presidente, se prontificou em estar levando o referido assunto, junto à 
Secretária Municipal de Educação, para posterior devolutiva. Nada mais havendo a tratar 
a Senhora Presidente, Flávia Gabriela Bettiol Batglioli,  deixou a palavra em aberto aos 
conselheiros a quem dela quisesse fazer uso e não havendo mais nada a ser relatado por 
parte dos mesmos, deu-se por encerrada a presente reunião, para a qual eu,  Sueli Cassiani 
Liza, designada secretária, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada 
por todos os presentes. Pedreira, trinta dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e 
dois.   
 
 

FLÁVIA GABRIELA BETTIOL BATAGLIOLI 

Presidente do Conselho Municipal de Educação 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


